

学年通信 「日々挑戦」



「水は低きに流れ、人は易きに流れる」 By 孟子(中国戦国時代の儒学者)
やす

2年5組 担任 安田博貴

水は地球の重力で低い方へ流れていき、人は無意識のうちに楽な方へ楽な方へと流されて行く。これが人の性質ということに、みんなは気がついているだろうか？ 自分だけは違うと思いい込んでいないだろうか？

【気がついている人へ】

それを知っていれば自分を高められる！
楽な方に流れそうになっても、自分の弱さを認めつつ、それに向かって立ち向かおうとする努力が人を強くしてくれる。

【気がついていない人へ】

まずは自分を見つめてみよう。過去の経験から考えても「易き」に流れたことが少なからずあるはず。自分(人)の弱さを知らなければ、それを克服する努力は始まらない。

高校生としてやる事の最優先は「学業」です。毎日の授業・毎日の自宅学習。この変わり映えない毎日の繰り返しにしんどくなっている人がほとんどでしょう。その時に「本当に自分はこのままでいいのか？」と自問してみよう。おそらく全員が「もう少し学業をしなくては…」と内心は気がついている。けれども何かしらに理由をつけて「易き」に流れてしまう。

ウサギさんのように「気がついた時にはすでに遅し」にならないことを切に願う。カメさんのように地道な努力が高校生として理想の姿だろう。人の性質に負けず努力を続ける日を今日からでも始めていこう。
自分の人生を切り開けるのは自分だけ！



【保護者の皆様へ】

新型コロナウイルス感染対策のため、次の点にご協力をお願い致します。

(1)10/5(火) 体育大会について

今年度も無観客開催のため、ご観覧はできません。ご了承ください。

(2)保護者会について

出欠票のご提出ありがとうございました。今年度は2回に分けて開催致します。

ご出席いただく時間帯等の詳細につきましては、追ってご案内申し上げます。

よろしくお願い致します。

日時：10月15日(金) 〈1回目〉 13:30~14:50 〈2回目〉 15:00~16:20

場所：本校 図書室 ※スリッパをご持参ください。

修学旅行その②

「11月の石垣島は暑いのか、寒いのか」

最近、皆さんから「修学旅行に何を着ていけばいいのか？」という質問をよくされます。夏季休業中に実施した三者面談の資料にも記載していますが、修学旅行へは「私服」で参加します。(詳細は、面談資料を参照してください) おそらく皆さんが気にしているのは、「11月の石垣島の気候は？」ということだと思います。さて、この「11月の石垣島は暑いのか、寒いのか」問題ですが、答えとしては「どちらにも対応できる服装を準備してください」という回答しかできません。

前号を読んだ後、皆さんはおそらく石垣島について情報収集に励んでくれたことと思います。既知の内容かもしれませんが、少し載せておきますね。

亜熱帯海洋性気候に属する石垣島は、1年を通して温暖な気候です。

〈服装〉

秋(9月~11月)：昼間は暑いけれど、10月頃から朝晩は冷えてくるので長袖が必要です。11月頭くらいまでは日中は30℃まであがるので海やプールで泳げます。

冬(12月~2月)：12月に入ると急に冷えてきます。海風が強く気温よりも体感温度は少し低いので、ジャケットや薄手のコートなどの厚着が必要。とはいえ、晴れると暑くなることもあるので、いつでも脱げるようにしておいたほうがベター。

「石垣市公式観光情報サイト」より引用

何だか余計に頭を悩ませてしまうような情報ですね。11月と12月の狭間に参加する皆さんは、いったい何を着ればよいのでしょうか。何はともあれ、この悩む時間も楽しみましょう。

10月行事予定 ※変更の可能性あり

4日(月) 午前授業、午後体育大会準備

20日(水) カウンセリング(希望者)

5日(火) 体育大会

27日(水) カウンセリング(希望者)

6日(水) 体育大会予備日

カウンセリング(希望者)

10日(日) 実用英語検定1次(希望者)

11日(月) 平常授業 ※スポーツの日は7/23に移動

13日(水) 冬服追加販売(放課後)

14日(木) 中間考査(～10月19日)

15日(金) 2学年保護者会



間もなく中間考査が始まります。課題考査の反省を今回の考査に活かしてください。多くの人が6か月後には受験生になります。今の取り組み姿勢では…、マズイですよ。

今、この瞬間から始めよう。ファイト😊